

The Ushiku Times



NO. 91

Dec. 6, 2018

茨城県立牛久高等学校

校長室から

Jazz men from New York

11月14日(水) 読み聞かせ最終日(岡田小にて)



今年度最後の読み聞かせ。どの教室でも、読み手(本校生)の朗読に児童が真剣に耳を傾け、聞き入った様子でした。読み手も回を重ねるごとに感情移入ができるようになりました。この読み聞かせをとおして、感じたこと学んだことを今後の高校生活に役立てていって欲しいと思います。

最後に、岡田小学校の稲野邊 義浩 校長先生よりお話しをいただきました。指導にあられた先生方、生徒のみなさん、ありがとうございました。



11月15日(木) 芸術鑑賞会

この日、ニューヨークからジャズ演奏家がやって来ました。個人的に楽しみにしていましたこの機会。スタンダードからディズニー・メドレー、アニメソングのアレンジ等、楽しい時間を過ごしました。なかでも、リハーサルも十分な時間を取れなかったなかで、**本校校歌**をジャズにアレンジしてくれましたので、全校生で歌いました。歌い終わった後、体育館に拍手が響き渡りしばらく鳴り止みませんでした。ちなみに、わたしの好きな曲は、「**テイク・ファイブ**」です。



生徒もステージ上で演奏に参加しました。

